

新教育相談員へ委嘱状が交付されました

6月3日（月）城辺庁舎教育委員会内にて、教育相談員への委嘱状交付式が行われ、新しく相談員となった上里啓美さんへの委嘱状が交付されました。教育相談室では、電話や面談、学校訪問や家庭訪問などを通して学校生活や家庭、子育てなどでの悩みをもつ児童生徒や保護者、学校職員や教育関係者などの相談・支援を行っています。

上里啓美さんからのひとこと

「悩みや不安を持つ児童・生徒・保護者に寄り添い、気軽に相談できる話し相手として、一人でも多くの相談者が笑顔になれる様、頑張っていきたいと思っています。」



ミヤコカナヘビが県指定天然記念物に指定

6月11日（火）宮古島の固有種でトカゲ類「ミヤコカナヘビ」が県指定天然記念物に指定されました。ミヤコカナヘビの体長は雄雌ともに最長30cm程度。方言で「クースファヤ」とも親しまれています。近年その生息数は減ってきており、絶滅の危険性が最も高い「絶滅危惧1A類」に分類され、2016年には国内希少野生動植物種にも指定されるなど生息が危惧されています。要因としては、開発等による生息地の減少、外来種のイタチやクジャクによる捕食等が考えられます。県指定天然記念物に指定されたことで、生きた文化財「ミヤコカナヘビ」の保存・継承につながる事が期待されます。



第2回JAL（日本航空）折り紙ヒコーキ全国大会準優勝

大会は4月13日（土）に東京で行われ、全国34カ所の予選大会を勝ち抜いた68人と第1回目の優勝者を含めた総勢70人が出場しました。

大会では、自作の折り紙ヒコーキを体全体を使って遠くに飛ばし、飛行時間の長さを競います。その中で城辺小学校5年生の平安山英劉（える）君が14.78秒で準優勝を果たしました。教育委員会 宮國博教育長への報告で平安山君は「来年は1位になれるように練習を頑張る」とコメントしています。折り紙ヒコーキ協会宮古島支部長の友利正治さんも同席し、「開会式では選手宣誓も行い結果も出した。強いハートの持ち主」とたたえました。



沖縄県市町村教育委員会連合会定期総会・研修会

令和元年5月30日～5月31日の2日間、名護市において沖縄県市町村教育委員会連合会第64回定期総会並びに研修会が開催されました。宮古島市からは、宮國教育長、野原委員、池間委員、中尾委員及び渡久山委員の5名が参加しました。

定期総会では、前年度の事業報告・歳入歳出決算書承認等が承認された他、沖縄県知事及び沖縄県教育長への「少人数学級編成の実施に伴う施設整備について」等27項目の予算措置に関する要請が可決されました。その後、「夢実現にむけて」をテーマにアトランタ五輪・シドニー五輪重量挙げ日本代表の吉本久也氏による講演が行われました。2日目の研修会では、「認定こども園の運営上の課題」、「保・幼・小・中の連携による中学校の学力向上」、「家庭・地域におけるキャリア教育の在り方」について3分科会で各市町村の現状と問題について議論がなされました。



新教育委員を紹介します！

新たに就任した教育委員に抱負をうかがいました



昨年12月5日に教育委員を拝命しました、渡久山ひろみです。45年前初めて宮古島を訪れ、エメラルドグリーンの海、眩いばかりの白い砂浜にすっかり魅了され、子育てするなら伊良部島でと引っ越して来たら、早いもので42年の月日が流れました。

昭和60年、伊良部町母子推進委員を皮切りに、沖縄県価格調査委員、民生委員、児童委員、人権擁護委員、心の相談員小・中・高PTA役員等々4人の子供を育てながら充実した日々を過ごしてきました。大好きな宮古島で少しでもお役にたてるなら、こんな幸せなことはございません。

教育委員と言ってもまだまだ手さぐり状態ですが、宮國教育長、先輩委員の皆様のご指導を仰ぎながら、宮古島市全体の子供達の教育向上に繋がって行く様、微力ではありますが頑張る所存ですので、宜しくお願い致します。



渡久山ひろみ委員

クイズの



前回の答え ・問題1 B ・問題2 A

歴史の問題です。
正解めざしてチャレンジしてね！



「敵に塩を送る」ということわざがありますが、これは、とある歴史上の人物が本当に敵に塩を送ったことから付けられました。その塩を送った人物とは？

- ① 武田信玄
- ② 上杉謙信
- ③ 織田信長
- ④ 坂本竜馬



織田信長が武田勝頼軍と戦った長篠の合戦。信長軍が用意した鉄砲の数は？

- ① 600
- ② 3,000
- ③ 6,000
- ④ 30,000



7月 8月 行事予定

おはなし会

図書館 ※8月オープン予定

- ・8月24日(土)19:00～ 納涼おはなし会
- ・8月31日(土)15:00～

城辺分館

- ・7月7日(日)15:00～
- ・7月20日(土)10:30～
- ・8月4日(日)15:00～
- ・8月17日(土)10:30～



お知らせ

城辺分館「郷土資料室」の貸出・閲覧休止について

新図書館移転準備のため、新図書館オープンまでの期間、旧北分館から一時移転していた「郷土資料室」の貸出・閲覧を休止します。ご不便をお掛けしますが、ご了承下さい。
なお、城辺分館所蔵の郷土資料は、これまで通りご利用できます。

平成31年度・令和元年度 教育委員会の開催状況

平成31年度第1回教育委員会定例会が4月25日に開催され、未来創造センター長の委嘱について承認された他、特別支援教育支援員設置要綱の一部改正、部活動及びスポーツ少年団等の在り方に係る方針の改正等4件の議案について可決されました。

また、教育委員会に付議する暇がないため教育長により臨時代理処分したスクールバス整備管理規定の制定について等10件について報告し承認を得ました。

令和元年度第2回教育委員会定例会が5月28日に開催され、総合博物館協議会委員の任命、市議会6月定例会に提案する損害賠償請求調停事件の調停の2件について可決されました。

市総合体育館・陸上競技場利用スケジュールについてお知らせ

市総合体育館・陸上競技場は、体育館施設指定管理運営を（一社）宮古島市スポーツ協会に委託されました。

スケジュール・施設使用の詳細については直接お問い合わせください。

なお、ホームページを現在作成中です。ご案内できるまでしばらくお待ちください。

(一社)宮古島市スポーツ協会
【第2・第4 月曜休み】 ☎73-4469

子育てや学校生活で悩んでいませんか？

教育相談室では、学校や家庭で悩みがある児童・生徒、その保護者、または学校職員や教育関係者の相談・支援をいたします。

教育相談室 ☎ 77-2727

※相談等で話したことが、外部にもれることはありません。

【受付】月～金曜日(祝祭日除く)午前8時30分～午後4時30分

【所在地】城辺字福里600-1 城辺庁舎内

※来所相談・訪問相談も可能です。(要連絡)

